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Vor 8 Jahren habe ich die Fotografie für mich entdeckt.  

Alles begann mit einem Handy mit Fotofunktion. Dann habe ich angefangen 

Sonnenuntergänge zu fotografieren und habe schnell bemerkt das ein Handy 

für Gegenlicht Aufnahmen nicht so gut geeignet ist.  

Durch diese Erfahrung die ich gesammelt habe, wurde mir klar das ich ruhig 

etwas mehr Geld für meine Leidenschaft ausgeben kann und kaufte mir eine 

Einsteiger Kamera mit Wechselobjektiv.  

Durch extrem viel fotografieren in den letzten Jahren habe ich somit fast je-

des Kapitel durch. Egal ob Landschaftsfotografie, Makro, Portraits, Wildlife 

usw. Ich habe mich in allen Bereichen versucht und gute Ergebnisse in allen 

Bereichen erzielt.  

Zumindest habe in den letzten Jahren einige Bilder verkaufen können, was 

mir sagt das die Bilder brauchbar sind und gern gesehen werden.  

Da ich den Leuten die beste Qualität bieten wollte, kaufte ich in den letzten 

Jahren das Beste vom Besten was Kamera und Objektive betrifft.  

Somit hat sich aus der enormen Erfahrung und der guten Technik ein relativ 

guter Hobbyfotograf von selbst entwickelt. 


